

FDP Hattersheim

JAHRESBERICHT DES ARBEITSKREISES „ÄLTERWERDEN“ ZEIGT BEEINDRUCKENDE VIELFALT UND GELEBTE FÜRSORGE

30.04.2025

Hattersheim, 30.4.2025 – Mit großer Anerkennung hat die FDP Hattersheim den Jahresbericht 2024 des Arbeitskreises „Älterwerden in Hattersheim“ zur Kenntnis genommen. Die Dokumentation zeigt, mit wie viel Engagement, Fachwissen und Herzblut in unserer Stadt an den Themen des Älterwerdens gearbeitet wird.

„Was hier geleistet wird – sei es in der Altmünstermühle, durch ehrenamtliche Seelsorgerinnen und Seelsorger oder im Rahmen innovativer Angebote wie dem Café Auszeit – verdient höchste Wertschätzung“, sagt Norbert Reichert, Vorsitzender des FDP-Ortsverbands. Besonders beeindruckt zeigt sich die FDP von der thematischen Breite: Von Demenz über Einsamkeit bis hin zu Fragen der Mobilität und des Wohnens – der Bericht beleuchtet mit großer Sorgfalt, was ältere Menschen bewegt.

Der Arbeitskreis lebt von der engen Zusammenarbeit vieler Einrichtungen und Akteure, die sich gemeinsam für Lebensqualität und Teilhabe im Alter einsetzen. Für die FDP Hattersheim ist klar: Diese Zusammenarbeit ist ein starkes Fundament für ein solidarisches Miteinander in unserer Stadt.

„Wir danken allen, die daran mitwirken, das Älterwerden in Hattersheim aktiv und menschlich zu gestalten“, so Reichert abschließend.